



« *Le Café-Parents* »

« Aujourd'hui, ce sont les parents d'adolescents qui se sentent seuls avec leurs difficultés. »

« Osons être parents ! » Marie-Rose MORO

***Vous êtes parents d'un adolescent,
venez échanger autour d'un café !***

les mardis matins de 10h00 à 11h30

à la Maison Des Adolescents.

Le 1^{er} : Le 12 Janvier 2021



RESEAUX SOCIAUX

JEUX VIDEOS

SEXUALITE

Passage de la Barbantelle – 2^{ème} étage

15000 AURILLAC

04.71.49.60.82 - mda.aurillac@gmail.com

CONFIANCE EN SOI

HARCELEMENT

ADDICTIONS